



Review McDonald's McDonalds USA, LLC

Ya puedes tener los mejores precios en los productos de McDonald's en tu teléfono móvil. Con la aplicación gratuita de la compañía te llegarán las notificaciones de las últimas ofertas de los restaurantes más cercanos a ti, utilizando para ello la geolocalización de tu dispositivo

Si hay en el mundo una red de restaurantes que siempre triunfa, sin duda es **McDonald 's**. Da igual en qué país te encuentres, siempre encontrarás un local de la marca cerca de ti para ofrecerte sus productos y garantizando los mejores precios. Ahora poder disfrutar de todas sus ventajas va a ser mucho más fácil, con la **aplicación gratuita** de la compañía.

Esta franquicia de comida rápida lleva acompañando a todos sus consumidores desde 1940, sumando más de 80 años de historia a sus espaldas, y consiguiendo no solo ofrecer comida, sino también crear un estilo propio y consiguiendo crear experiencias de consumo únicas. McDonald 's ha sabido adaptarse a los tiempos y con cada nuevo cambio que se ha producido, siempre han sido los primeros en ofrecer la mejor versión de sí mismos para estar a la altura. Con la implantación de los **juegos y aplicaciones** móviles no iba a ser menos, y ya cuentan con su propia app en la que tendrás tu restaurante favorito sin importar dónde te encuentres, ni el momento en que quieras disfrutar de tu menú Big Mac, con un solo clic podrás comprar todos los productos que quieras y siempre al mejor precio, con un sinfín de descuentos especiales para sus usuarios.

Con más de 35000 restaurantes físicos y más de 68 millones de clientes al día, con esta aplicación gratuita conseguirás tener tus productos cerca de ti. Utilizando la geolocalización de tu teléfono móvil te mostrará siempre aquellos restaurantes que se encuentran próximos a ti para que puedas beneficiarte de las ofertas exclusivas que tiene. Para ellos, el cliente es siempre lo primero, por eso tienen un compromiso con cada una de las personas que confían en ellos para pedir su comida favorita. **Descarga McDonald 's gratis**, la encuentras disponible para dispositivos **Android** e **iOS**.

Su máximo objetivo es que sus usuarios sigan ahorrando, es por eso que desde la app siempre encuentran sus productos a unos precios inigualables, por lo que podrás conseguir tu comida preferida de McDonald 's pero a un precio mejor. Porque si hasta ahora pensabas que un menú Cuarto de Libra ya era barato, ahora lo es aún más. Siempre hay alguna oferta de la que te podrás aprovechar y seguir ahorrando, con solo hacer clic en las que te aparecen personalizadas en la aplicación podrás beneficiarte de ellas, así de fácil.

También tiene eventos temporales con los que seguir ahorrando, como en el mes McNífico, en el que cada día encontrarás descuentos exclusivos con los que cada día se ofrecerá un producto de su carta a un precio de risa, como hamburguesas a un euro y así, lo que hará que sus millones de usuarios estén pendiente a diario para poder disfrutar de la oferta que toque en esa fecha. No dejes pasar la oportunidad y consigue los mejores precios de McDonald 's.

Para empezar a aprovecharse de estos descuentos es tan fácil como instalar la **aplicación McDonald 's** en tu dispositivo móvil. Es lo único que tendrás que hacer, una vez ya la tengas, en su pantalla de inicio te aparecerán todas la ofertas que tienen activas en el momento y para poder optar a ella solo tienes que pulsar sobre la que quieres. Cada una de ellas viene con sus propias condiciones de uso, por lo que recomendamos leerlas antes para no llevarte sorpresas.

Cuando hayas seleccionado una, actívala para que la puedas utilizar. Una vez que lo hayas hecho te aparecerá una

cuenta atrás con el tiempo que te queda para poder canjearlo por los productos que incluyen. Normalmente es de 15 minutos, por lo que tienes que ser muy rápido y no acumular muchas a la vez si no vas a poder efectuar el pedido en el tiempo que te exigen.

Pero no solo tendrás a tu disposición ofertas especiales, una de las **ventajas de McDonald's** es que también tienes la posibilidad de realizar un pedido sin salir de la propia app, enlazando con la opción de McDelivery, quien te lo lleva a casa para que no tengas que moverte de tu sofá. Con esta app siempre serás el primero en enterarte de todo lo que te ofrece la franquicia de hamburguesas, con su sistema de notificaciones estarás informado al detalle de todas las ofertas que se activan a tu alrededor.

Pros	Cons
<ul style="list-style-type: none">- Tienes todos los productos McDonald's.- Enlaza con su servicio McDelivery.- Puedes escanear otras ofertas.- Te aparecen todos los precios.	<ul style="list-style-type: none">- Las ofertas son limitadas.- Los menús no están bien especificados.- Algunas ofertas aparecen y ya están caducadas.- Poco tiempo para canjear los códigos de descuento.

Links Facebook: <https://www.facebook.com/McDonalds>

Twitter: <https://twitter.com/mcdonalds>

Instagram: <https://www.instagram.com/mcdonalds/>

Web:

Play Store: <https://play.google.com/store/apps/details?id=com.mcdonalds.app>

Apple Store: <https://apps.apple.com/us/app/mcdonalds-mobile/id922103212>